

EDUCATION. Le centre équestre de Guillemécourt s'invite à l'école maternelle de la Clairière

Vendredi 3 juin, les trois classes de maternelle de l'école de la Clairière ont prêté leur cour de récréation aux poneys des écuries des Fréneaux

Après la visite du centre équestre de Guillemécourt, pour les moyennes et grandes sections le jeudi 2 juin, c'était au tour des petites sections de découvrir le milieu équestre. Pour ce faire, ce ne sont pas les élèves qui se sont déplacés mais les poneys qui ont été accueillis durant la matinée du 3 juin dans le petit bois de l'école maternelle.

Un projet à 1 526 €

Pour Elise Ledreq, directrice de l'école maternelle, «c'était plus facile de faire venir les poneys que de déplacer des enfants de trois ans. Ça permet de respecter la sieste des petits, de ne pas bousculer leur rythme. En plus, c'est avantageux au niveau financier, ça évite d'utiliser deux bus» justifie-t-elle. D'ailleurs, si le projet a été financé à moitié par la coopé-

ration scolaire, l'association « Les petites canailles de Criel » a été d'une aide précieuse. En effet, cette dernière a financé la somme restante, à savoir, 763 €, pour deux journées, pour un coût total de 1 526 €. Une maman d'élève et vice-présidente de l'association, a remis le chèque en début d'après-midi. Une initiative qui s'inscrit pleinement dans l'objectif de cette association, dédiée aux enfants.

« Des poneys à l'école, c'est inoubliable »

Les élèves de maternelle ont pu effectuer du pansage, c'est-à-dire, le brossage et le nettoyage de l'animal, ou encore de l'attelage. Seule la classe de grande

section, ayant l'âge minimal requis, a pu monter sur les poneys, tandis que les plus jeunes ont effectué des parcours d'équimotricité dans la cour de l'école.

Elise Ledreq explique : « faire venir un centre équestre, c'est aussi faire vivre l'école. Des poneys à l'école, c'est inoubliable pour les enfants ! ». L'activité s'est poursuivie tout au long de la journée, en classe, pour étudier la morphologie de cet animal et son vocabulaire.

La directrice ne cache pas son enthousiasme concernant les bienfaits d'une telle journée pour les plus jeunes : « Un projet comme celui-ci participe au bon développement de l'enfant, joue sur sa confiance en soi, aux autres, et en l'animal ».

Jade Desmaret



Grâce au soutien de l'association « Les petites canailles de Criel », les maternelles de l'école de la Clairière ont découvert le milieu équestre.